

ABSTRAK

ST NUR IMAMAH, 2023, Penerapan Hafalan Surat-Surat Pendek Dalam Menumbuhkan Cinta Al-Qur`an Siswa Kelas II di MI Bustanul Fawaid Desa Gadding Kecamatan Manding Kabupaten Sumenep Skripsi, Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura.

Pembimbing: Muliatul Maghfiroh, M.Pd.I.

Kata Kunci: Hafalan, Surat-Surat Pendek, Cinta Al-Qur`an

Keutamaan membaca dan menghafal Al-Qur`an adalah individu yang mengamalkannya akan menjadi sebaik-baiknya manusia, dinaikkan derajatnya oleh Allah, Al-Qur`an akan memberi syafa`at kepada orang yang membacanya, Allah menjanjikan akan memberikan orang tua yang anaknya menghafalkan al-Qur`an sebuah mahkota yang bersinar (pahala yang luar biasa), hati orang yang membaca al-Qur`an akan senantiasa dibentengi dari siksaan, hati mereka menjadi tenang dan tenteram, serta dijauhkan dari penyakit kepikunan.

Adapun tujuan penelitian ini yang *pertama* yaitu untuk mengetahui penerapan metode hafalan Al-Qur`an melalui surat pendek oleh guru dalam menumbuhkan rasa cinta terhadap Al-Qur`an di kelas II di MI Bustanul Fawaid Desa Gadding Kecamatan Manding Kabupaten Sumenep. *Kedua* yaitu untuk mendeskripsikan faktor pendukung dan faktor penghambat penerapan metode hafalan Al-Qur`an melalui surat pendek oleh guru dalam menumbuhkan rasa cinta terhadap Al-Qur`an di kelas II di MI Bustanul Fawaid Desa Gadding Kecamatan Manding Kabupaten Sumenep.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh dari hasil wawancara, observasi dan dokumentasi dari beberapa informan seperti kepala sekolah, guru dan siswa, sedangkan untuk pengecekan dan kekuatan pengamatan melalui triangulasi.

Hasil penelitian pertama yaitu penerapan metode menghafal Al-Qur`an melalui surah pendek kelas II Mi Bustanul Fawaid mampu menumbuhkan rasa cinta peserta didik terhadap Al-Qur`an. Yang kedua yaitu faktor pendukung penerapan metode hafalan Al-Qur`an dalam menumbuhkan rasa cinta terhadap Al-Qur`an kelas II di MI Bustanul Fawaid yaitu: Perubahan zaman yang modern dan Anak-anak sering main HP. Adapun faktor penghambat dalam penerapan metode hafalan Al-Quran dalam menumbuhkan rasa cinta Al-Qur`an kelas II di MI Bustanul Fawaid yaitu sebagai berikut: Anak-anak malas buat mengaji dan juga Kelengkapan fasilitas menghafal Al-Quran kurang.